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次回の会議日程

令和７年６月頃
西淀川支援学校　2階図書室

出席者(学校） 貴志校長　中尾事務長　西田教頭　大石教頭　山田首席　平尾首席　曽利首席　櫻井教諭　

傍聴者 なし

議題等(次第順）
●議事
１　令和6年度学校経営計画及び学校評価（最終報告）
２　令和７年度学校経営計画及び学校評価（案）
３　西淀川支援学校のキャリア教育について
協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料

資料１　令和６年度学校経営計画及び学校評価（最終報告）
資料２　令和６年度組織・働き方PT最終報告
資料３　令和７年度学校経営計画及び学校評価（案）
資料４　西淀川支援学校のキャリア教育
資料５　令和６年度中高等学部による販売学習今年度の取組み
資料６　西淀キャリアプラン

●議事
１　令和6年度学校経営計画及び学校評価について最終報告（校長より説明）
　【意見】
・居住地校交流について、双方向性の学び合いとして、当たり前のこととして取り組む土壌ができていかないとい
けない。
・アセスメントはツールで、子どもを中心に置いた話し合いができる時間の作り方を工夫してほしい。
・ヒヤリハットについては、成功より失敗（教訓）を共有してほしい。
　
２　令和７年度学校経営計画及び学校評価
　【意見】
・地域の行事に、気軽に参加して楽しく交流ができるように学校からも働きかけてほしい。
・専門性の高い教師も大切だが、安心して我が子を預けられる、保護者の話をしっかり聞いてくれることも大切。
・新年度になると担任が替わる。安全安心な学校のベースとして、引継ぎを丁寧にしてほしい。また看護師におい
ても同様に引継ぎをしっかりと行ってほしい。
・担任とのやりとりでスッキリしない場合は、教頭や首席などへの相談でもよい。教師と保護者が子どもを中心に
据えて話し合いができる学校になってほしい。
　
３　西淀川支援学校のキャリア教育について
　【意見】
・カテゴリー毎に10個のキーワードが分かりやすい。保護者にも浸透していくとよい。児童生徒が自分自身を知る
ことができるように、主体的にこのプランに関われると良いのではないか。
・教室で野菜栽培をできるように、子どものできることを引き出す工夫してくれている。育てた野菜を家庭で夕食に
すると収穫できた喜びをすごく表現する。自信につながり、本当にありがたい。
・支援学校と仲良くしていけるように、地域にも働きかけていきたい。つながりを積み重ねていくことで地域の中で
卒業の生活をより良くしていくことができる。
・実際に行った販売学習の収支を活用して、金融教育を行い社会の仕組みを知る工夫をしてみるのはどうか。

府立西淀川支援学校　２階図書室

出席者(委員）

開催場所

山中会長　山瀬副会長　大槻委員　西野委員　中尾委員　田中委員

学校運営協議会議事録

府立西淀川支援学校

貴志　英彦

開催日時 令和７年２月２０日（木）１０:００　～　１２:００　　


